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本部ニュース 

【正副会長会議】 

令和４年３月９日（水）午前１１時３０分より、 

日本工業俱楽部会館５階「第１小談話室」におい 

て正副会長会議が開催されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

正副会長会議 

 

ご講演をいただく宮川眞喜雄様をお迎えし、昼食会 

が開催されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昼食会の様子 

 

【令和３年度第３回理事会】 

令和４年３月９日（水）午後１時３０分より 

日本工業俱楽部会館２階「大会堂」において、 

管機連の令和３年度第３回理事会がWEB会議 

システム（Zoom）も併用し開催されました。 

 橋本会長より理事会の議長を務める旨の挨拶後、 

国際状況、マーケットの現況等について説明がな 

されました。 

落合代議員より、理事総数２３名のうちご来場が

９名、ＷＥＢ参加が９名の計１８名が出席してお

り、理事会規定２９条により理事会は有効に成立

していること及び決議は出席者の過半数１０をも

って行うことが説明されました。 

落合代議員より本部報告がなされた後、議案審議

に入りました。 

 ≪議案≫ 

 第１号議案 

  特別会員の脱退について 

  株式会社大日機材（大分県日田市所在） 

  原案通り承認可決されました。 

 第２号議案 

  ２０２２年度事業計画について 

  本年度のテーマ 

  ①管機連組織の増強 

  ②賛助会員の加入促進 

  ③官公庁との連携強化 

  ④工販との連携 

  ⑤各地区組合の防災協定の推進 

  ⑥製販との連携 

  ⑦管工機材の将来を考える研究会の継続実施 

  ⑧情報発信の強化 

  ⑨青年部活動支援 

  ⑩管工機材・設備総合展への支援 

⑪働き方改革、人材不足へのサポート活動 

管機連だより 

 
（一社）全国管工機材商業連合会 
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  原案通り承認可決されました。 

第３号議案 

 令和４年度の第１回理事会及び第１０回定時 

社員総会について 

令和４年６月２０日（月）１３時より 

場所：ホテルグランドアーク半蔵門 

原案通り承認可決されました。 

 第４号議案 

  予算進捗状況について 

  原案通り承認可決されました。 

 第５号議案 

  ２０２２年冬休みについて 

  案：３０(金)、３１(土)、１(日)、２(月)、３(火) 

  原案通り承認可決されました。 

 第６号議案 

  管機連イメージガール江澤亜季さんの契約期間 

終了について 

及び２０２２年度沓澤莉子さん契約について 

原案通り承認可決されました。 

 

続けて各地区の行事日程、今後のスケジュールにつ

いて確認がなされ、令和４年度第２回理事会につい

ては、大藪副会長より正副会長会議でも議論がなさ

れましたが、展示会前日の理事会開催は準備等の負

担が重く、日本工業俱楽部（９月２８日（予定））で

開催いたしたい旨の提案がなされました。 

橋本会長より、今後は展示会前日の理事会は回避し

東京で対応していきたいとの表明がなされ、採決の

結果承認されました。 

 

各運営委員会の今年度のテーマ進捗状況について、 

総務委員会は向山委員長、人材委員会は久門委員長、 

岡﨑理事が説明を行いました。ＩＴ推進委員会につ

いては大藪委員長、経営推進委員会については上西

委員長、情報委員会については佐々木委員長が説明

を行いました。 

 

各地区組合活動状況報告については、各地区理事長

より報告がなされました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＷＥＢ出席 

 

【管工機材の将来を考える研究会】 

令和４年３月９日（水）午後１２時３０分より 

日本工業俱楽部会館２階「大会堂」において管工 

機材の将来を考える研究会（第１部）が開催され 

ました。 

元内閣官房国家安全保障参与 宮川 眞喜雄氏を

講師にお招きし、「国際情勢」「環境（ＳＤＧｓ）」

をテーマにご講演いただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

理事会 会場 

管工機材の将来を考える研究会 講師 

宮川 眞喜雄 氏 
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理事会を挟み、同「大会堂」において午後３時 

１０分より管工機材の将来を考える研究会（第２

部）が開催されました。 

参議院議員 足立敏之様を講師にお招きし、 

「建設業界“量”と“質”」をテーマにご講演いただ

きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

管工機材の将来を考える研究会 

       足立 敏之 議員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

集合写真 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【意見交換会】 

 引き続き午後３時３０分より、日本工業俱楽部

会館３階「中ホール」において意見交換会が開催

されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

乾杯のご発声・久門副会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

掲示板 

○特別会員 

株式会社大日機材（大分県日田市所在） 

脱退 

 

 

 

 

 

中締め・大藪副会長 


